La semana al día

CAMBIAR DE COMPAÑÍA TELEFÓNICA,

ellos la llaman de portabilidad, es una experiencia que te puede robar hasta el sueño, porque quien lo intenta tiene que someterse a un auténtico bombardeo de llamadas de los operadores de la compañía que dejas. Hay que reconocer que se baten el cobre como si en ellos les fuera la vida. Les debe ir el empleo porque sino no se entiende el placaje al que se ve sometida la persona que ha tomado la decisión de cambiar de compa-

rechazar la contraoferta. Y muchas veces esa prueba es disuasoria: le regalamos un móvil de última generación y durante los próximos seis meses el 50% de su factura. Esta es la carta de presentación. Pero si resistes el primer ataque y decides continuar con la portabilidad, tienes que andar con sumo cuidado para no cometer el error de caer en una trampa que nadie te va a explicar: tienes que haber liberado el móvil para que el terminal es de lo que se trata.

ñía. La primera prueba a superar consiste en acepte la tarjeta SIM de la nueva operadora. Si no lo hace el cliente se encuentra que ha cambiado de compañía, pero no tiene servicio. O tiene que ir a la tienda de un paski para que le libere el móvil. Todo este proceso puede hacerte perder la paciencia y la cabeza. Y lo que es seguro es que quien lo intenta, y consigue superar todas las barreras que ha tenido que saltar, toma la decisión de no volverse a cambiar nunca más. Probablemente,

Todavía cambiar de compañía de telefonía móvil es una desesperante carrera de obstáculos

sábado6

EN ESTOS DÍAS tan extraños que vivimos si no quieres enfadarte con tus amigos o con algún miembro de tu familia, lo mejor que puedes hacer es no hablar de política. Independencia, separación, soberanismo,

entrañas y ese órgano del cuerpo humano está muy lejos del cerebro. O sea como por la boca pueden salir serpientes venenosas, mejor tenerla cerrada y hablar de fútbol que al final es materia inofensiva. Así que para saberlo.

De este asunto la gente habla con las lo mejor es no hablar de política en las sobremesas, y que tengas la digestión en paz. Y la verdad es que es triste que esto suceda. porque toda esta historia es un heraldo de malas noticias. No hace falta ser profeta

Lo mejor es no hablar de política en las sobremesas

domingo

HOY, DIA 7, pero de hace 78 años, el Boletín Oficial del Estado publicaba en su Portada este parte oficial firmado por el presidente de la República:

"En Cataluña, el Presidente de la Generalidad [sic], con olvido de todos los deberes que le impone su cargo, su honor y su responsabilidad, se ha permitido proclamar el Estat Català. [...] Ante esta situación, el Gobierno de la República ha tomado el

acuerdo de proclamar el estado de guerra en todo el país [...] Declarado el estado de guerra, aplicará sin debilidad ni crueldad, pero enérgicamente, la ley marcial...

La verdad es que al leerlo se nos ponen los pelos de punta. Porque se trata del parte oficial del presidente del Consejo de Ministros de la República, esa que los militantes de ICV celebran con la nostalgia de lo no vivido cada 14 de abril, izando la bandera trico-

lor en la Porxada. Menos mal que estamos en el 2012, y no en 1934. Por cierto, faltan dos años para el mítico 11 de Setembre de 2014, la fecha que Josep Lluís Carod-Rovira marcó en rojo como el simbólico día de la Declaración de la Independencia: faltan dos años. Dos años faltaron también en 1934, para que llegará el 36. Que nadie se asuste. Es una pequeña broma, sin mala uva...

Que nadie se asuste, es una pequeña broma sin mala uva...

unes8

EL SÁBADO DECÍAMOS que no era aconsejable hablar de política en las sobremesas con amigos o familiares. Ese es el consejo más sabio para que no se agrie la digestión. Lo que hay en otra conversación en cualquier reunión de esta naturaleza en estos tiempos de tribulaciones es el de los problemas en el trabajo. Quien no ha sido

próximo futuro vaya a tenerlo, porque la facturación de la empresa ha bajado. Los empresarios saltan a la primera. Y los trabajadores acojonados. Quienes están frisando los 60 años, sueñan con el retiro como esos náufragos a la deriva que de repente creen haber divisado la costa y no saben si lo es

despedido tiene un ERE o teme que en un realmente o es el deseo el que te hace ver lo que no existe. El tema es tan general que uno tiene la impresión de que el último que se vaya va a cerrar definitivamente la luz. A ver si va a tener razón el calendario maya y el fin del mundo llegará a final de año.

A ver si los mayas van a tener razón y el fin del mundo llegará a final del

marteso

EL PAÍS INFORMA que va a tener que presentar un ERE. Lo argumenta por la bajada de los ingresos y la difusión.



VALLÈS 11-10-2012 | 4

Todos los medios de comunicación están igual, por eso no deja de ser sorprendente observar que en los vagones de Renfe hay paquetes enteros de La Vanguardia y El Periódico en catalán a libre disposición de usuarios. Vamos, que hacen la competencia a las cabeceras gratuitas para desespero de los kiosqueros que también ven bajar

las ventas, porque ¿quién va a comprar un diario cuando esos diarios se regalan? El hecho de que sean las ediciones en catalán las regaladas no lo son por casualidad: es la tirada subvencionada, lo cual no deja de ser una cruel ironía cuando la Generalitat avisa de que va a retrasar el pago de sus compro-

misos por falta de liquidez. miércoles10

poder cerrar un día antes. Y salir el jueves. Así que hoy miércoles es para nosotros el último día laborable de la semana. Nos hacen gracia estos ayuntamientos que han declarado la República Independiente de su

ESTA SEMANA hemos ido de cabeza para España o de la Pilarica, también lo celebran porque una cosa es la política y otra la fiesta, y especialmente si el día festivo coincide en un viernes de puente con la previsión de poder ir a darte el último baño en la playa. La verdad es que entre los independentistas casa y que el viernes 12-0, Día Nacional de de butxaca hay mucho dominguero.

Una cruel ironía cuando la Generalitat advierte que no va a pagar sus compromisos

Esta semana tiene un día menos por culpa, o gracias, al 12 de Octubre